

Une importante brèche dans le canal de Berry à Drevant

Anne-Lise Dupays - 13 avril 2021.

Une importante brèche a été constatée dans l'ouvrage du canal de Berry ce matin, le 13 avril, sur la commune de Drevant, entre l'Embarcadère et « le merlon », en sortie de Drevant direction Colombiers. Un phénomène dû à une colonie de ragondins dans cette zone ensablée.



Photo : Patrick Philippon

L'eau restant dans le canal se répandant dans les prés en herbe limitrophes, la société Axiroute, à qui le syndicat du canal de Berry confie l'entretien des berges du canal, doit intervenir en urgence afin de colmater la brèche. Une solution provisoire conjuguant Big Bags et argile, comme un pansement en attendant des travaux de consolidation plus importants qui restent à définir.

« Pour ne pas interrompre la piste cyclable du Canal de Berry à vélo, une liaison a été établie sur 1,5 km sur la berge d'en face, celle-ci venant d'être nettoyée par la commune de Drevant », précise Lionel Delhomme, vice-président du Syndicat du canal de Berry et conseiller délégué à Saint-Amand.

Patrick Bigot, maire de Drevant, a plusieurs fois alerté quant à d'importantes fissures constatées sur l'ouvrage, manquant d'eau pour faire naviguer ses bateaux électriques à la belle saison, et quant à la présence de nombreux ragondins.

Le syndicat a d'ailleurs programmé environ 15 000 euros de travaux cette année sur le canal de Berry à Drevant mais à l'Embarcadère. **« Les travaux à l'Embarcadère restent programmés et il nous faudra ajouter ces travaux afin de réparer la structure »,** insiste Lionel Delhomme.